

# 千石会だより

No.14 (平成10年12月発行)

## 目 次

- ◎第17回総会記
- ◎総会欠席会員近況
- ◎総会出席会員近況

### ◎ 第17回総会記

平成10年11月13日（金）午後3時30分から大阪大学コンベンションセンターにおいて、会員69名（会員66名、賛助会員3名）出席の下に第17回「千石会」総会が開催された。

議事に先立ち、生存者叙勲授章者の紹介があった後、物故者に対する黙禱が行われ、引き続き榮田会長から開会の挨拶が行われた。

### ○ 議事

#### 1. 新入会員の紹介

林幹事から、本年度の新規加入者は会員8名及び賛助会員23名となつた旨報告があった。

#### 2. 会員数について

林幹事から、現在の会員数について、会員及び賛助会員はそれぞれ256名及び103名になった旨報告があった。

#### 3. 平成9年度「千石会」会計報告

藤木幹事から、千石会収支決算書を基に平成9年度の会計報告があり承認された。

#### 4. 役員の改選について

榮田会長から、9月30日に開催した役員会において次期役員候補について検討した結果、欠員となっている幹事については辻協議員に、辻協議員の後任には新たに、石川ユキ氏にお願いし、残りの役員は全員留任することとなったがこれについて審議を願いたいとの発言があり、審議が行われ、承認された。

#### 5. 図書館の利用について

榮田会長から、会員より「図書館の利用が出来るよう配慮願いたい」との要望があり事務局を通じ図書館に照会した結果の報告が行われた。回答の内容は次のとおり。

- ・年間を通じて利用したい場合は、図書館利用申請書を提出すると、貸出不可の「図書館利用者票」が発行され図書館利用が可能。ただし、単年度のみ有効
- ・単発で利用したい場合は、千石会会員証を提示のうえ「学外者来館名簿」に所要事項を記入すれば閲覧可能

いずれも利用の範囲は閲覧と私費による文 献複写は可能であるが貸出は出来ない。

○ 大阪大学近況報告

高比良総務課長から平成10年度及び平成11年度の概算要求事項を中心におよそ大阪大学の近況について報告があった。

○ 適塾記念講演会開催の案内

高比良総務課長から、来る12月8日（火）午後6時から大阪府立文化情報センターにおいて、平成10年度適塾記念講演会が実施される旨案内があった。

○ 記念撮影

総会終了後、コンベンションセンター内和室を背景に記念撮影が行われた。

○ 懇親会

レストラン「ローゼン」2階において、盛大に懇親会が開催された。

# 第17回千石会総会及び懇親会次第

日 時 平成10年11月13日（金） 午後3時30分～

場 所 コンベンションセンター会議室1及びローゼン2階

## ◎総 会（コンベンションセンター会議室1）

1. 開会

2. 挨拶（榮田会長）

3. 議事（榮田会長）

(1) 新入会員の紹介

(2) 会員数について

(3) 平成9年度「千石会」会計報告

(4) 役員の改選について

(5) 図書館の利用について

(6) その他

4. 大阪大学近況報告（高比良総務課長）

5. 適塾記念講演会開催の案内（高比良総務課長）

6. 閉会（榮田会長）

[配付資料：新規加入会員・賛助会員名簿、平成9年度収支決算書、役員名簿  
OUT LINE 1998、阪大ニュースレター、平成10年度適塾記念講演会  
癌と人]

## ◎記念撮影

## ◎懇親会（ローゼン2階）

## 物故者名簿

平成 9年 1月 9日	井 上 弥 作
平成 9年 12月 31日	辻 忠 男
平成 10年 2月 16日	西 尾 金次郎
平成 10年 2月 20日	岡 本 稔
平成 10年 4月 16日	村 上 昭
平成 10年 5月 1日	須 藤 正 雄
平成 10年 5月 15日	森 徳 一
平成 10年 7月 26日	山 口 京 子
平成 10年 8月 2日	谷 村 定 雄

## ◎総会欠席会員近況

青板 邦之	平成2・3年度施設部に在職し、平成8年3月に文部省を退職し、現在は、株式会社大林組に勤務しています。全国を対象に各学校を廻っていますが、阪大在職中に一緒に仕事をした人が、他大学におられて、なつかしく感じます。皆様によろしくお伝え下さい。ご盛会を祈ります。
赤澤 昭	老化の進行を感じつつも、一応元気です。
明野 清和	まず元気にて居ります。
朝倉 克之	京都に勤務するようになって3年目です。元気に頑張っています。皆さまによろしくお伝え下さい。
浅野 次郎	学内会合と重なり欠席します。いつも都合が付かず失礼。今年も1週間後の連休には5日間帰省するのですが。ご盛会を祈ります。元気でみちのくの野を歩いています。
東 米吉	台風と霧雨のこの秋ですが、お陰で息災に楽しく生きております。前をみて、現在を精一杯とは努めていますが、兎角思うようにはゆきません。ご盛会を祈ります。
畦西 繁夫	急遽予期せぬ仕事が入りましたので欠席いたします。
井川 秀雄	お蔭様で達者な毎日を送っております。総会当日は仕事に追われ大阪には居りませんので欠席致します。
池田 辰治	当日所要のため欠席させていただきます。皆様のご健康と千石会のご盛会をお祈りします。
池田 博	妻の介護のため浜松の娘宅の隣に移転してから丁度2年を経過しました。最近妻の容態がおもわしくなく、残念ながら出席できません。諸兄姉のご健勝と本日のご盛会をお祈りしています。
石川 亮	桜美林大学図書館にて、第二の勤務に入っています。桜美林高校の出場について、甲子園で応援してきました。
市田 敏治	いつも現役諸氏に資料をFaxして頂いたりお世話になり感謝致しております。18才人口激減の嵐の中で私学の生き残り作戦に頑張っておりまます。ご盛会をお祈りいたします。
井手 勇	元気で私学発展のため頑張っています。お世話になった会友の皆様に是非お会いしお礼申し上げたいと存じながらその意を得ず残念です。千石会の益々のご発展と会友皆様のご多幸を九州よりご祈念致しております。こちらにもぜひお出かけ下さい。
岩井 勇	原付バイクで郊外を走っています。以来 30,000 キロ。
上田 由治	当日所用のため欠席させていただきます皆様によろしくお伝え下さい。
上田 正雄	千石会の発展と皆様方のご健康を祈ります。
植西 亮	申し訳ありませんが当日は勤務先で会議があり欠席いたします。

尾浦 隆之助	お世話をおかげいたします。持病の水平移動でも加齢を考えると良しと考え、体調に合わせて疲れぬ程度に畠仕事などしております。総会の盛会と会員の皆様の御多幸を祈ります。
大北 義孝	勝手致しますが元気にしておりますので皆様によろしくお伝え下さい。
大海 幸夫	お世話様ですよろしくお願ひします。
大宅 容	皆々様のご健勝をお祈り申し上げます。
大室 昌士	西宮市にある唱歌の学校とよみうり大阪文化センターでそれぞれ尋常小学唱歌と日本・世界の名曲を先生のピアノに合わせて歌っています。尼崎市の公民館で開催されている市民大学を受講しています。
岡 義昭	ご盛会を祈念いたします。
岡林 隆	お蔭様で元気に過ごしております。大阪での生活はわずか1年でしたが懐かしく思い出します。千石会の盛会をお祈りいたします。
( 越智 宏	年相応に老化して静かに生きています。いつも会報で皆様の消息をしらせていただき昔を思い出しています。
影松 和夫	幸い、仕事を続けながら雑事に追われてはいますが少しは楽しい時間を持って元気にやっております。
加藤 至朗	都合により失礼させていただきます。小生元気に暮らして居ります。
金沢 実	米寿です。自分のことは何とか出来ています。
上條一太郎	都合が悪く折あしく出席出来ません。皆さんのご健勝と、千石会の益々のご発展を祈ります。
川上 源司	お蔭様で今年も金剛山、葛城山の山並みを眺め、青虫やもぐらに悩まされながら四季の野菜作りと、不整脈と血圧の調整に努めています。各位によろしくお伝えください。
川口美代子	元氣で居ります。母の介護で出席出来ないことが残念です。
( 河野 佳弘	残念乍ら現在勤務中の私学（5年目）行事のため欠席させていただきます。 まぁ元氣で仕事をさせていただいております。
河本 博	皆々様お変わりなくお過ごしの事と存じます。私今回所用がありまして欠席させて戴きます。御盛会をお祈り致します。
岸本 修二	脊椎間狭窄症にて歩行に支障。通院して治療（注射とりハビリ）に努めております。
岸本 道雄	元気に過ごしております。出席の皆様によろしくお伝えください。
木谷 彰吾	本年5月初旬から、大阪府老人大学（美術科）といづみ健老大学（絵画部）の2講座を受講し、加えて地域の歴史サークル友の会や古代史の会等に参加、多忙に毎日を楽しくおくらせてもらっております。又、前期講座の夏期休暇中の8月には高野山大学公開講座（2単位）を昨年に引き続き受講しました。総会当日は運わるく大阪府老人大学の大学祭に当たり、実行委員を仰せつかっておりますので、残念ながら今回は欠席させていただきます。皆様によろしく。

木本 明男	本年3月で甲子園大学を退職し、4月よりプール学院大学に勤めています。お蔭様で元気です。当日は学内行事と重なるため欠席させていただきます。
栗岡 勝彦	お蔭様で元気に都内の私立大学で働いております。千石会のご盛会をお祈り申し上げます。
古賀亀太郎	明治生れの92才、今だに心身共に至極健康です。本年4月にオープンした大木の湯（天然温泉）に自転車で15分毎日通浴するのが現在の日課です。これが私の健康のもとでしょうね。自分でも信じられない程元気一杯一日一日をたのしくすごしています。
小嶋 正幸	毎日、日曜日のような生活ですが元気に暮しております。天気の良い日は畠仕事や庭の手入れなどに精を出しております。
小嶋 靖子	四人の孫と遊びながら我子二人の成長時には視ることのできなかった幼子の仕種を楽しみ、その成長に一喜一憂致しております。
小菅 康男	元気で暮らしております。
小中 克己	近くに住んでおれば出席したいのですが、でも、いつか出席する機会があると思っています。健康に恵まれ、雑用に追われながら、元気に暮しております。ご盛会を祈っています。
小西 勇	1/28近くの商店街の週休日の店頭で高血圧の目まいで倒れ救急車で運ばれ県立尼崎病院に入院。左大腿骨骨折、左腓骨神経麻痺で2/2手術。3/3退院。同日西宮市上山口の高田外科病院に入院。リハビリの結果杖で歩けるようになったので5/3退院。現在家でリハビリ、屋内では杖なしで歩けるようになった。
駒田 利雄	元気に過ごしております。
昆野 昭二	“今年こそは”と思っていた次第でしたが、当日はよんどころない用事で広島に出掛けることになっており、残念乍ら出席がかないません。悪しからずお許し願います。ご盛会をお祈りしております。
齊藤寛治郎	元気で私大経営に努力しています。当日は先約がありますので失礼します。御盛会をお祈りします。御参会の皆々様によろしくご伝言下さい。
斎藤 忠雄	元気に過ごしております。皆様のご健勝と御盛会をお祈りいたします。
坂本 一彌	昨年、神戸大学へ転任した息子たちと同居しています。家族がふえてにぎやかな生活を送っています。
櫻井 金也	9月から、安田火災海上という会社に勤めています。（当日、東京で「文部省虎の門会」があり、そっちの方に出席の返事を出してしまいました。）
塩谷龍之助	夏の疲れがでたのか、体調をくずしておりますので失礼します。最近は映画観賞にはまっており月5本のペースで今年は45本の観賞をめざしております。御盛会を祈っております。
篠田 隆夫	週3日仕事に行き、他はレジャーをたのしんでおります。
島村 貞男	“中高年の登山”ブームにあやかり月に2回程は低い山に出掛けけています。趣味が一つ増えました。

下重 孝之	元氣で居ります。一病息災ですが私学のリストラ対策で、短大廃止大学改組で多忙を極めています。会の発展と皆様の健勝を祈ります。
白井茂太郎	狭心症のため残念ながら欠席させて頂きます。千石会の益々の発展と皆々様の御健康を祈り上げます。
杉本 桌	折悪しく当日仕事の関係で上京いたしますので欠席させていただきます。皆様方のご健康、ご多幸とご盛会をお祈り申し上げます。
曾田 啓莊	日々元気に過ごして居ります。所要の為、総会は失礼します。
高澤 格雄	当日は一寸所用があり出席できません。何とか元気にやっています。諸兄に宜しくお伝えください。
高師 嘉一	今のところ、特に自覚症状はなく、年齢相応の健康を維持しております。平素は庭木の手入れ、作句雑文作り及びおりおりに旧知の友と会合し、頭の体操をするなど余暇を楽しんでおります。会員各位のご健勝と会のご盛会を祈りおります。
高津 隆茂	今年の8月初旬にペースメーカー植え込み手術をして躰の方は少し元気になっておりますが、この11月下旬に左眼の白内障（入院）手術することになっておりますので欠席させていただきますのでよろしくお願ひします。
高嶋 威夫	皆様方のご健勝をお祈り致します。お蔭様で元氣で過ごしております。
竹田 弘	11月13日は東京で虎の門会があります。翌日から一週間休暇をとって一人でフランスに遊びにいく予定です。今回は出席できませんが、来年は出席できますことを楽しみにしております。
建本 信雄	5月から甲子園大学へ転職しました。毎日元気に通勤しています。千石会の益々のご発展をお祈りします。
田中 明	毎日、病院財団（筑波大学）に元氣で通っております。
田中 亀夫	2年前の年末に体調を崩し、暫く静養ましたが、最近は以前の様子に戻り、健康を回復した感じです。今後は更に自重するつもりでおります。
田中 新一	退官後お手伝いをしていました財団法人の仕事を去る5月31日で終了しました。やっと自由になれて日々をたのしくやっています。皆様のご健勝を念じています。
田中 嘉彦	老齢のため、残念ながら欠席をさせて頂きます。
田中 忠志	当日旅行を計画しており誠に申し訳なく思います。来年は是非出席しますのでよろしくお願ひします。元氣でどうにか暮らしております。皆様によろしくお伝え下さい。
田保橋 彰	日本女子体育大学常務理事をしております。21世紀に生き残るべく、短大改組転換で大学に吸収、専門学校廃止などリストラで乗り切ろうとしています。高校・幼稚園の定員割れも深刻です。
忠 軍治	毎年10月11月は行事が多くて大変です。今年の手帳からは上越教育大学創立20周年記念式典祝賀会、文部省OB会親睦の集い、金沢大学事務OB会、文部省学生課OB会、日本大学政友会総会・懇親会、文部省虎の門会会友を囲

		む懇談会、大阪大学退職事務職員親睦会等です。	
津崎 勝己		大阪大学医学部と基礎工学部の先生とご縁ができて時々訪問させていただいております。	
辻 清		この夏も3度目のニュージーランドスキーツアーで楽しみました。お蔭様で元気で毎日張り切った生活をしています。今、山口にいますので欠礼致します。	
辻 武夫		武庫川女子大学勤務7年目をむかえ元気でつとめています。	
寺澤 優		いつもお世話になります。お蔭様で元気に過ごしています。当日は他の会合と重なり欠席いたします。皆様のご健勝をお祈り申し上げます。	
百々 忠夫		平成7年度3月退職時に渚元町自治会長に選出され来年4月により解放される予定です。今はいたって元気で再来年は絶対寄せていただきます。千石会の益々の発展を祈念いたします。	
轟木 昇		相変わらず、アクセク働いています。何とか健康を保っています。千石会会員の皆様のご健在ならんことを祈ります。一山静か、海静か、わたしも静か一毎朝新聞を詳細に読み、続いて読書をして過ごしております。また時々は旅の収集物の整理、新聞の切り抜き帳の作成をしたり、体験した記録の統計をとるなどして楽しんでおります。更に年間70日以上は旅に出て風土を賞で、地理を観察し、歴史を偲んでおります。今回は旅行中につき失礼させていただきます。	
永井 勝		中川 章	昨年は保護司としては最高の法務大臣表彰を受けましたが、其の後も尼崎地区保護司会理事として、犯罪者の更生保護と犯罪予防に微力ながら精勤しております。
中嶋 安城		中嶋 安城	今日は大分医大創立20周年や第13回国民文化祭（俳句部会）と慌ただしくも活気溢る日々を過ごしています。
中西 末松		中西 末松	“千石会だより”を毎年楽しみしております。会員名簿に連なる方々の名前をみて「あらこの人とはこんなこと、あんなこと也有ったなあ」と思い出し懐しんでおります。思えば阪大なくては私の人生は空っぽです。従ってキザですが私の近況は無の一言にすぎません。末筆乍ら千石会の皆様のご健勝とご多幸をお祈りしております。
中野 重夫		中野 重夫	目下4度目の入院中です。いよいよ透析に入る準備のため、国立循環器病センターでその導入口作成するための手術（シャント）をすることになりました。透析はまだまだ先のことらしいですが相変わらずのご盛会を祈っています。
中村 新一		中村 新一	おかげでどうにか元気にやっております。
中本 宏		中本 宏	本年4月1日に職場が変りました。帝京大学グループ事務局で改革を見据え乍ら臨定問題等にとり組んでいます。当日所用のため欠席させていただきます皆様によろしくお伝え下さい。
名倉 愛子		名倉 愛子	相変わらずの生活を送っております。一度は出席したいと思いながらなかなか実現しません。いずれの日かおめにかかりたいものと思っております。お元気でお過ごし下さい。

何木 亘	小子化時代の対応のため、私大の改組等に汗を流しています。会員の皆様によろしく申して下さい。
西 壽保	当日は家族との行事計画があり、残念乍ら欠席させて頂きます。H10年3月末を以て私立大つとめを退職し、小康を幸いに、昭和22年以来の国立大、私立大つとめより完全に解放されて自由な老人として趣味（花卉園芸、釣等）の日々をすごしております。会の発展と会員皆様のご健康ご多幸をお祈りしますいつも大変お世話になります。今後ともよろしくお願ひいたします。
西山 精郎	元気に過ごしております。皆様の御活やくお祈り致しております。
野溝 靖璋	昨年と同じ状況です。
狭間 孝文	家事の都合により欠席させていただきます。
濱口新治郎	都合がつかず欠席いたします。阪大を離れてもう17年にもなり年月の早さに感無量です。4年間ご一緒したなつかしい方々にお会いできず残念ですが皆様によろしくお伝え下さい。ご盛会をお祈りいたしております。
林 尚章	病気中につき
春田 實次	何とか元気に働いています千石会総会日は姫路独協大学への出講を予定し居り残念乍ら欠席となります。皆様によろしくご伝言の程願い上げます。千石会の益々のご発展を祈ります。
坂東 瑞昭	阪大微研の頃は、テニスばかりしていましたが、今はコートの仲間もないでバドミントンに汗を流しています。
久綱 忠夫	高血圧、高尿酸値 etc 4種の持病を抱えながらも今の処元気？に過ごしております。御盛会を祈ります。
平野 原彦	幸い健康に恵まれ、元気でばつぱつ、高齢者並にボケております。
福井 博	最近遠出はひかえておりますので勝手乍ら欠席します。ご参会の皆様に宜しくお伝え下さい。末筆乍ら貴会の益々のご発展を祈念致します。
福岡 博一	所用のため欠席させていただきます。千石会のご盛会をお祈り申し上げます。昨年3月、武庫川女子大学を定年退職しました。たまたま同時に胸部・血管外科で3回の大手術後、無事兵庫医大病院を退院。その後順調に回復して元気になりました。現在脚の運動に努力しています。今回は所用のため欠席いたします。
○ 福山 譲	会員の皆様には益々ご健にてご活躍のことゝ存じあげます。小生年末の腰痛にて遠出がまゝならない状態にて近所を散歩する位にて誠に申し訳ありませんが欠席させていただきます。皆様によろしく。
藤井 和夫	3年前の夏に後縦靭帯骨化症の手術を受けてから腰痛・肩の痛みに悩まされていますが元気に暮しています。
藤野 節儀	私、ずっと療養中のため欠席させていただきます。会の隆盛と会員諸兄のご健康、ご多幸をお祈り申し上げます。
藤本 昌巳	残念乍ら昨年末より体調をくずし通院加療中です。悪しからずご了承願います
藤山 保夫	残念ながら、他の会合と重なり、欠席いたしますが、当日のご盛会を祈念申し
前川 吉弘	
前嶋 詳三	

		上げます。
前川 博		お陰様で現在も日本社会教育連盟（J F S E）の学術研究社団委員及び更生保護に関わる仕事に従事させていただいております。また日本アセアン学術財団（J A A F）等の委員として民間外交、国際的学術文化交流の学術的普及推進活動の一助に微力ながら関わっています。余暇には相変わらず地域公民館俳句クラブで右脳俳句に更なる創造力をかきたて過ごしています。
前田 正三		近くの富雄川の散歩道をできるだけ歩くことにしています。千石会が盛会でありますよう願っています。
増 敏昭		阪大退職後、島根県のある専門学校図書館に4年間勤め、本年3月末猪名川町に帰ってきました。現在はフリーな生活を満喫しています。
松浦 正		出席したいと思っていましたが残念ながら今年もだめでした。元気で勤めています。がんばっています。
松野 善治		地元の祝賀会と重なり失礼致します。
馬渕 映子		おかげさまで毎日無事にすごし居ります。千石会のご発展をお祈り申し上げます。
水落 賢治		長岡造形大学を退職し引っ越しました。持病（リウマチ）が思わしくなく欠席します。
水島 堅		呼吸機能障害が進行し歩行が困難になってきました。先日明石海峡大橋初めて渡り岩屋から風景を観賞し一宮のいざなぎ神社に参拝し帰宅しました。皆様には益々ご健勝でお元気に楽しく過ごして下さい。会の盛会を祈ります。
三隅 隆		当日残念乍ら所要のため出席出来ません。ご参会の皆様のご健康とご盛会を祈っております。
見波萬治郎		最近弱足にて永い歩行困難で今更情けない限りです。
溝川 英郎		放送大学大阪学習センターに勤めています。
光田 明正		11月中旬に玉川大学出版部から「国際化と日本」という本を出します。
宮岸 朝子		私学に勤務して1年半。はや入試の時期となり小字化が話題となる日々を過ごしております。仕事の上ではしばしば古巣の皆様に御世話になっております。御盛会を祈り上げます。
宮崎 敬一		熊本大学病院内（財）恵和会で元気に勤務しています。熊本にお出かけの節是非声をかけて下さい。
連 昭		元気にしております。今回は当日所要のため欠席させていただきます。皆様によろしくお伝えください。
森川 進		本年4月より西欧警備保障株式会社就職しました。
柳 榮建		相変わらず通院の外は遠出を控えて専ら健康管理に努めております。会員諸兄のご健勝と千石会のご盛会をお祈りいたします。
山口 慎一		今年はことしはと思いながら欠席ばかりで申し訳なく思っております。会員の皆様のご健勝を祈っております。
山中 洋平		当日は所用があり欠席させていただきます。元気に過ごしています。

山元 省介	昨年の5月以来事故のため長時間の集まり、旅行に耐えられませんので欠席させていただきます。会の盛会と皆様益々のご健勝ご多幸をお祈り申し上げます。
山本 昇	毎日何とか第二の勤めに励んでおります。今回所用のため欠席いたします。この会の益々の繁栄を祈り申し上げます。
山本 行儀	毎日家業に専念しております。年間を通じて小松菜を中心としますスーパー向け軟弱野菜の生産と出荷をしています。農協関係の用事もありますができるだけ晴耕雨読(寝)の日々を送れるようにしたいと思っています。会員皆様のご健勝をお祈りします。
湯口 唯男	鳥取大学国際交流会館で留学生の世話をさせていただいている。平日のため特に金曜日は休日前にて忙しくしており、欠席いたしますが、皆様によろしく当日他の会合と重なり欠席いたします。ご出席のみなさんによろしくお伝え下さい。ご盛会をお祈りします。
弓場 宏	
吉川 終治郎	病後休養のため失礼させていただきます。
吉田 実	最近足腰が悪くなり、歩くのが劫になってきましたので甚だ勝手ですが欠席させていただきます。千石会が益々栄えますよう希望いたします。皆様によろしくお伝えください。
吉田 博次	元気で(財)大阪腎臓バンクに勤めています。脳死移植が可能になり種々な雑音が入り落ち着きません。
吉田 一弘	皆様には大変ご無沙汰いたしております。小生今年6月からは神戸親和女子大学に週2日(火・金)お世話になっております。千石会のご盛会と今後ますますのご発展を祈念致します。

## ◎総会出席会員近況

飯田 和男	気の向くまゝ趣味を楽しんでおります。
池田 正信	齢85至極元気にして居ります。ただ足腰の弱りを感じています。記憶力の減退はいなめません。
市山 悅也	千石会入会後早や5年が過ぎましたが第2の人生を楽しんでいます。住所が昨年4月より田辺町の市制により京田辺となっています。
伊藤 武夫	体力の老いを感じて参りました。健康に留意しながら、花・菜園の手入れ等に日々過ごしております。会のお世話の方々に厚くお礼申し上げます。
上阪 拓司	本年3月(10年3月)8年間の第二の勤め(甲子園大学)を退職自由の身となり、数年前より手がけている家庭菜園に力を入れ、この間西宮市の「宮水学園」・神戸市の「菜園大学」等でまなびながら、毎日土と楽しんでおります。
鵜川 清	相変わらず元気に勤めております。
鳥野 守	昨年は入院、その後治療の甲斐あってすっかり元気になりました。年賀状など又お見舞いただき励まされた友あればこそと感謝の日々を過ごしています。
織田 忠利	本年4月から毎日が日曜日と鳴りました。
垣谷 雅一	毎日退屈な日々を過ごしています。病院通いが唯一の仕事となりました。情けないことです。
角田 英夫	一つの節目の創設(兵庫医大)記念行事も一応初期達成ができ、来月中旬に事業期成会の終了の種々の会合を行うことになっております。皆様と久しく歓談いたしましたく存じておりますが、ちょっと会合との重なりを案じております。
梶川 泰道	大阪国際大学を退職し、毎日万歩計をつけて歩いております。時には、釣・旅行を楽しんでおります。
○ 柏樹 信世	相変わらず日本各地を国立大学を主体に訪問して居ります。9月中旬浜松医大では久々に黒田局長にお会いしました。日々老齢を感じるこの頃ですが、何とか過ごしております。
金田 昇	区画整理事業の手伝いなどしております。
柄須賀重雄	この夏の終りに、急性虫垂炎で入院しました。俗にいう盲腸炎は、若い頃に起こっているのをよく聞いておりましたので、「この年になって!」と自他ともに驚いた次第です。18日間の入院でしたが、幸い退院後も順調に回復し、今は元気で毎日楽しく過ごしております。
川崎 滋子	体調に自信はございませんがなんとか無事に日々を送っております。来年の当てに出来ない身体、出席させて頂こうと楽しみしております。よろしくお願ひ致します。
河崎 戎三	本年3月31日付で三重大学を定年退職しました。現在は名張市の豊かな自然の中で元気に暮しております。

川島 英昭	元気で頑張っております。退職して3年目になりました。改めて月日のたつに驚いております。楽しく過ごしております。
川西 正光	母の介護のため「月・月・火・水・木・金・金」の毎日です。平成10年3月31日付で鈴鹿医療科学大学を退職いたしました。
北氏 明正	身辺雑事の整理が進まずあせっています。酒、煙草・・・今もやめません、元気です。
木村 宏	ゴルフの練習・山歩き、それに仕事も楽しんでおります。
後藤 典郎	相変わらず元気で勤めております。私共の財団も公益法人の一員で最近なにかにつけて厳しくなって来ておりますが、まあなんとかやっております。
阪口 三郎	74才になりましたが元気です。お世話になりますがよろしくお願いします。
阪本 重男	平成8年4月から防災科学研究所に勤務しております。理事長は元大阪大学総長、熊谷信昭先生です。所員・研究員90名が担当する研究会、講演会および受託研究等の事務的な責任者として現役時代と変わらない忙しい日々を送っています。
定延 政治	妻が2月に先に亡くなり、唯呆然としていたが、熱がでてきて漠々とした日々でしたが、涼しくなってきて、やっと人心地がついてきました。そろそろ外出して頑張ろうと思っています。
佐野 喬	お蔭様で日々つゝがなく過ごしています。昨今は時々医者通いはしますが元気で旅行散歩を楽しんでいます。
清水 義子	サンデー毎日も二年目、きもちは元気印（意地悪バアさん地でいってます）で頑張っています。
高津 吉延	平成5年3月で阪大退職後、4月より大阪青山短大、教務課長として5年間契約でしたので、今年3月で退職し、現在週3回ヘルスセンターにて汗をながしております。
○ 辰巳 賢	毎日元気で勤めています。
玉田 實	一病息災、飛ばず鳴かずで元気に過ごしております。
筒井 美治	台風7号で多少被害を受けましたが、あと始末もすみ、81才は81才らしく元気にしております。
辻 仁	おかげ様で、相変わらず元気で働かせて頂いております。千石会、アサヒビル懇親会、ゴルフコンペなど、数少ない機会に懐かしい方々とお会いできることが何よりの生きがいであります。
堂見 久馬	平成10年6月に第2の人生を卒業しました。通算52年、我ながらよくやったと思っております。7月からは第3の人生として、積み残しの趣味、その他のことに楽しんで行きたいと思っております。
多田 二郎	地域老人クラブの活動に参加しながら、旅行月1ゴルフ等にて適当に健康管理をしています。
長田 和信	今年3月に右足膝半月板損傷により手術しましたが、結果あまり思わしくなく痛みがとれないので困っております。それ以外は元気に過ごしております。

長谷川昭次郎	平々凡々の年金生活ですが、弓道が唯一の楽しみで今のところ四段昇段審査に向けて、道場通いで修練に励んでいます。諸兄のご健勝を陰ながら祈っています。
馬場 幸男	私も本年七十才を向かえ高血圧で通院しております。
林 繁樹	元気に過ごしております。現在はあるくらぶで若い人達と一緒に楽しんでおります。また、趣味をかねた催しには積極的に参加しています。
藤木 信雄	財団法人大阪癌研究会に勤務のかたわら、旅行、競馬、カラオケ、ボーリングスキー、パソコンと仕事に遊びに多忙な日々を過ごしております。
藤原 忠	早朝登山で元気に過ごしております。
船越 典照	皆様方にお会い出来るのを楽しみにいたしております。
古川 浩資	小生、相当早くに公務員を退職しまして、千石会に加えていただいておりましたが、若輩が大先輩の会合に出席することを差し控えて参りました。しかし、本年2月に満60歳になり、そろそろ末席に加えさせて戴こうと考えております。どうかよろしくお願ひいたします。
古屋 利允	この4月に関東に引っ越しました。相変わらず卓球は続けています。その他木彫も最近絵手紙を始めました。
細川 次雄	時々のアルバイトや近郊の山歩き、そして高血圧治療の通院等一年の早さを痛感しています。
保田 正次	家の雑用の他に、町の用事を色々とまかされ、走り使いに忙がしく過ごしております。体力的には、当分現役で行けそうです。
本庄 清	退職後5年になり、身体のあちこちに故障が生じるようになりましたが、なんとかがんばっています。皆様もお身体を大切に。
本田 康司	歴史と伝統のある千石会に入会させていただき、大変感激しています。今後とも御指導・御鞭撻のほどよろしくお願ひします。
○ 松本 豊	元気でときどきの小旅行を楽しんでいます。
光田 晃	病気と仲良くつきあいながら週1日の割で近畿地区の大学を無理をせずに、廻っております。
南 吉彦	お蔭様で元気に還暦を迎えました。退職して早や6ヶ月が経ちました。少しは新しい職場に慣れました。独立行政法人の話が再燃しているようで気になります。厳しい状況下ご健闘をお祈り申し上げます。
南岡 伸一	本年春には(社)土木学会を退職し晴耕雨読に近い生活をしております。お蔭様で現在のところ元気に暮しています。
南谷 照子	退職後1年半が過ぎやっと自分の生活のリズムが出来て来たように思います。いろいろお世話になります。今後共よろしくお願ひ致します。
三野 智章	今年、任期満了のところ重任されました。初心に戻り関西地区大学セミナーハウスのため頑張っております。財団も景気低迷の影響を受け大変ですが利用者の増加に向けてあらゆる努力をしております。また金森順次郎先生が理事長にご就任されましたのでご指示をいただき頑張っております。

三原 末吉 私学3年目、勉強しております。  
三吉 貞人 本年6月に転居いたしましたが日々元気に過ごしております。  
村上 幸彦 家内と二人で野山を歩いていますが少し体調がくずれ糖尿にかかりかけています。腰痛は少しもよくなりません。何かよい方法はありませんか、御教示下さい。

山内貴代子 週2日元気で懐徳堂に通勤しています。今、週2~3回スイミングスクールに通っています。ようやくクロールが泳げるようになって背泳に挑戦中。水泳を楽しんでいます。

山中 弘 リハビリ9年目、81才に手が届く様になりましたが何とか凌いでおります。余分がなくなりましたが毎日を大切にすごしたいと存じております。今年は何か出席出来そうです。今後共よろしく。

山野三重子 今年になり俄に老体を感じる様になりました。思うばかりで行動がついてゆきません。3月から4月にかけ1か月入院、8月11日から3週間後8月中再び入院。只今は何とか頑張っております。地区の福祉協議会にも連絡を取れる様に取り運びました。出来れば出席したいと思っております。

山本 政治 現在のところ元気で勤務を続けて居ります。

和田 昭三 阪大病院、歯病のお世話になりながら、なんとか暮しています。9月28日、70歳になり奈良市の名誉老人となりました。